
ПРОТОКОЛ № 3 
заседания Браславского районного совета по 

развитию предпринимательства 
 

19.08.2020      г.Браслав 

Присутствовали: 

 

из членов Браславского районного совета по развитию предпринимательства 

(далее  – совет): 

 

Бабинская 

Елена Михайловна 

– заместитель председателя Браславского 

районного исполнительного комитета               

(далее – райисполком), председатель совета; 

Боровко 

Александр Владимирович 

– директор общества с ограниченной 

ответственностью «БЛРюнайтэд»; 

Даргель 

Анастасия Владимировна 

– индивидуальный предприниматель; 

Лабуть  

Евгений Брониславович 

– 

 

индивидуальный предприниматель; 

 

Сикора 

Елена Вальдемаровна 

– директор частного торгового унитарного 

предприятия «СаЛен-сервис»; 

Шакель 

Александр Степанович 

– индивидуальный предприниматель. 

 

Приглашенные:  

начальник отдела организации таможенного контроля Витебской таможни 

Барсуков И.М., начальник отдела анализа и контроля таможенных процедур 

Витебской таможни Горбачевская И.В., начальник отдела таможенного 

декларирования РУП «Белтаможсервис» Бабуль Д.И., начальник таможенного 

поста «Урбаны» Троцюк К.Л., директор ОАО «Браславский ТБЗ» Раков С.А., 

специалист по таможенному декларированию Производственного филиала 

«Браславрыба» Пугачёва Е.Г., директор унитарного предприятия 

«БЕЛКОКСЛАТ» Федоров В., представитель ООО «Фихнерт ГмбХ»                   

Мамедов С.С., бухгалтер ООО «БрасЛесСтрой» Гологуш Т.В., директор 

частного предприятия «Леман» Потапов А.А., ведущий специалист отдела 

снабжения и сбыта НП «Браславские озёра» Алексеев Д.В., представитель              

ООО «БЛСИТИ» Пучинская Е.А., представитель унитарного предприятия 

«СИСТЭКО-Двина» Юшкевич Ф.В., представитель  Глубокского МКК                  

Наумова В.В., представитель ММПЗ-групп Кован В.В., ИП Хрол О.И., директор 

ООО «Дже Трейдинг»  Лисовский А.В.  

 

Высоцкая Светлана Казимировна – главный специалист отдела экономики 

райисполкома, секретарь совета. 



 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О деятельности после упразднения пункта таможенного оформления в 

г.Браславе. 

 

         ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 

 

начальник отдела организации таможенного контроля  Витебской области 

Барсуков И.М. проинформировал присутствующих о том, что в июле 2020 года 

начал функционировать международный пункт пропуска «Видзы», завершена 

реконструкция пункта пропуска «Урбаны». 

В связи с невысокой загрузкой пункта таможенного оформления в 

г.Браславе принято решение об упразднении данного пункта. Барсуков И.М. 

отметил, что это не ухудшит процедуру осуществления таможенного контроля и 

проведение экспортно-импортных операций субъектов хозяйствования, 

осуществляющих внешнеэкономическую деятельность. 

Для упразднения процедуры пересечения Государственной границы 

существует возможность предоставления документов в пункт таможенного 

оформления в электронном виде с последующим предоставлением их 

оригиналов. 

 

Начальник отдела анализа и контроля таможенных процедур Витебской 

таможни Горбачевская  И.В. отметила, что предоставление документов в 

электронном виде в пункт таможенного оформления направлено на сокращение 

издержек субъектов хозяйствования, времени пребывания в пункте таможенного 

оформления  (документы для оформления направляются в электронном виде до 

въезда субъекта хозяйствования на территорию Республики Беларусь). 

Горбачевская И.В. сообщила, что в настоящее время рассматривается 

вопрос создания центра таможенного декларирования. 

 

СЛУШАЛИ ПРИСУТСТВУЮЩИХ С ВОПРОСАМИ: 

о порядке очередности в пункте таможенного оформления  (представителя 

ООО «Фихнерт ГмбХ» Мамедова С.С.), о закупке товаров из Чехии и порядке их 

ввоза на территорию Республики Беларусь, (представителя унитарного 

предприятия «СИСТЭКО-Двина» Юшкевича Ф.В.), о ввозе автомобилей                   

(ИП Хрол О.И.), о необходимости создания зон таможенного контроля 

(директора частного предприятия «Леман» Потапова А.А.), о возможности 

выбора пункта пропуска в соответствии с очередностью при въезде на 

территорию Республики Беларусь (директора ООО «Дже Трейдинг» Лисовского 

А.В.). 

Все вопросы субъектов хозяйствования были рассмотрены на заседании. 

Представителями таможенных органов и РУП «Белтаможсервис» субъектам 

хозяйствования даны ответы. 



СЛУШАЛИ:  

председателя совета Бабинскую Е.М., которая отметила, что упразднение 

пункта таможенного оформления в г.Браславе не ухудшит процедуру 

осуществления таможенного контроля и проведение экспортно-импортных 

операций субъектов, осуществляющих внешнеэкономическую деятельность, 

будет способствовать сокращению издержек субъектов хозяйствования и 

времени пребывания в пункте таможенного оформления. 

 

РЕШИЛИ: 

информацию представителей таможенных органов и                                     

РУП «Белтаможсервис» о деятельности после упразднения пункта таможенного 

оформления в г.Браславе принять к сведению, разместить на официальном сайте 

райисполкома, опубликовать в газете «Браславская звезда». 

 

Голосовали: «за» 6 человек, «против» 0 человек, «воздержался»                 

0 человек. 

  

Председатель совета                                                             Е.М.Бабинская 
 
 
Секретарь                                                                               С.К.Высоцкая  


